



令和4年度 6月号

# 南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード

今年から給食後に大休憩として、25分間の休み時間を週3回設けました。その休み時間を子供たちは楽しみにしています。晴れた日には運動場に出て、ブランコに乗ったり、鬼ごっこをしたりして遊んでいます。

学校を回っていると、子供たちの元気な返事が聞こえたり、手を挙げて発言したりする姿が見られます。

また、授業の振り返りでは、自分の学びを生かせるように支援していきたいと考えています。



## 1年生歓迎集会「ウェルカム！1年生～みなみの輪～集会」

4月28日（木）に、6年生が中心となって企画した「ウェルカム！1年生～みなみの輪～集会」を行いました。「2～6年生の一人一人が1年生と仲よくなり、エブリワンフレンドの第1歩とする」という目当てをもち、全員が体育館に集合して集会を行いました。1年生の自己紹介や、なかよし班（異学年班）による自己紹介、なかよしゲーム等を行い、全校が楽しみながら仲を深めました。



1年生の入場



1年生の自己紹介



なかよしゲーム

- 2日（木）4年ふるさと学習 3日（金）1.2.3年生水泳学習
- 5日（日）中新川郡陸上競技大会
- 6日（月）研修会のため、1～5年生は12:50頃下校 6年生:15:00頃下校
- 7日（火）耳鼻科健診 10日（金）4.5.6年生水泳学習
- 15日（水）5.6年上市町陸上記録会（丸山総合運動公園）
- 22日（水）4年校外学習（呉羽青少年自然の家）
- 24日（金）学習参観

## 6月の行事予定

## 運動能力向上支援事業



5月11日（火）に、町教委主催による1,2年生を対象にした「運動能力向上支援事業」を実施しました。町から派遣された先生が、運動の仕方を元気に教えてくださいました。子供たちも楽しそうに参加をしていました。



## 生活科や理科で植物を育てています！



## 楽しく運動する1年生

生活科では1年生は「アサガオ」、2年生は「野菜」、理科では3年生は「ひまわり」と「ホウセンカ」、4年生は「へちま」を育てています。朝、登校すると水やりを行い、植物の生長を毎日楽しみに確認しています。これから暖かくなるので、大きく育つのが楽しみです。2年生の畑には成長を見守るかかし「ちびっこくん」が立っています。



2年生～水やりの様子～



3年生～芽が出てきたよ～



4年生～へちまの種まき～

## 学級目標作成中！

新しい学年での生活がスタートして、それぞれの学級の様子が分かってきたところで、今後、どんな学級にしていきたいのか話し合い、学級目標をきめました。その学級目標は教室に掲示し、1年間、その目標を意識して過ごすこととなります。来校された際には、ぜひご覧ください。

←作成中の5年生の様子



## 新しいALTのハミルトン先生と6年生外国語授業～

5月から外国語指導助手のハミルトン・ダレン・ミケル先生が本校の3,4年生の外国語活動、5,6年生の外国語科の授業を担当しています。

ハミルトン先生は、アメリカ、ジョージア州出身で、日本に来て12年目だそうです。日本語も大変上手な先生です。本校には毎週水曜日に来校し、授業を担当します。



6年生～外国語の授業～

## ～お知らせ～

今年度より、体育科における水泳学習は、町内小学校のプールの老朽化により、児童の安全衛生の確保が難しいことから、常願寺ハイツへ外部委託することとなりました。

年3回ずつ、町所有のマイクロバスで常願寺ハイツへ移動し、専門の水泳指導員の指導のもとで学習することとなります。それに伴い、町内小学校では、夏休みのプール開放は行わないこととなりました。ご理解の程、よろしくお願いいたします。